
電気工事はとてもやりがいのある仕事です！

私の「希望」に合った会社に出会えました

この会社で働くこととなったきっかけは、ポリテクセンターから求人企業あて
に提供している訓練受講者の情報を見た今の会社が私をリクエストしてくださっ
たことでした。自己ＰＲの方法等についてもポリテクセンターで学んでいました
ので自信をもって面接に臨み、内定をいただきました。他にもう１社内定をいた
だきましたが、社員教育に力を入れていること、福利厚生が充実している等、私
の希望とマッチしていた株式会社アイネットへ入社することを決めました。

前職では、地元の役場に勤務し、通訳や一般事務の仕事をしていましたが、
常に「何か新たなことに挑戦してみたい」との思いがありました。

コロナ禍の中で通訳の仕事を辞めたことを機に、ハローワークに相談をした
ところ、「新しいことにチャレンジしたいなら」と、ポリテクセンターの職業
訓練を紹介されました。電気設備関係の仕事なら、暮らしの身近にあり今後も
必要とされる技術だと感じ、興味を持ったと同時に、事務系の仕事しか経験し
たことのない自分にできるのか？と不安も感じました。ハローワークの担当者
から「ポリテクなら初心者でも大丈夫」と背中を押され「電気設備技術科」を
受講する気持ちが固まりました。
受講してみると、全く電気に関する知識がない私でも、指導員の方々が一か

ら丁寧に教えてくださり、成長している自分を実感できました。何より同じ教
室の受講者同士、年齢や性別を超えてとても仲が良く、わからないことを教え
合ったりと本当に良い環境の中で受講することができました。
あのとき学んだ知識や技術は今の仕事に活かされていると感じます。

｢経験｣より｢やる気｣！ ポリテクを選んでよかったです！

修了生の活躍事例

電気設備技術 科
(標準６か月訓練)

[⇒前職 :通訳 ･事 務 (契約 ) ]

企業採用者の声 管理部 次長 島村 紀道 様北條さんの業務

株式会社アイネット

令和３年４月 入所
令和３年９月 修了

就職先企業 での活躍

北條 詩頴 さん(35)

現在、わたしが担当している業務は、主に照明設
備への電気配線等ですが、今年度からは、事前の材
料発注等の施工管理も行うようになりました。
将来的に、ニュースに取り上げられるような大型

工事の施工管理を任されるようになりたいと思って
います。

株式会社アイネット（長野県松本市） 『事業内容』

現在、主に建物における電気設備の取り付けや配線等の電気設備工事を任され
ています。この仕事は想像以上に大変で、毎日業務が終わる頃には作業服は真っ
黒になり、体はヘトヘトだったりします。それでも「辞めたい」と思ったことは
なく、むしろ日々新しい技術が身に付いているという充実感と、工事が無事終了
したときの達成感に満たされており、この仕事の「やりがい」を日々実感してい
ます。入社して二年が経過し、施工に関しては一通りこなせるようになりました
が、全体の流れを把握した動きとなるとまだ一人では行うことができません。
今の私の目標は、この会社で更に研鑽を積み、段取りから運用までを一人で行

えるようになり、会社からもお客様からも信頼してもらえるようになることです。

ポリテクセンターの修了生は、基本的な知識等が身に付いているので、比較的仕
事の飲み込みが早く指導しやすいです。即戦力とはいきませんが、意欲的に業務に
取組み日々成長しています。採用にあたっては、チームでの作業もあるため、コ
ミュニケーション能力や協調性の高さについても重視しています。「電気設備工
事」は、建物の完成に欠くことできない「やりがい」と「達成感」に溢れた仕事で
す。興味がある方は、是非目指してみて欲しいと思います。

現在10名のポリテクセンター修了生が活躍中

電気設備工事 建築一式に含まれる電気設備、トンネル照明設備
非常用発電設備、放送設備、電話やテレビ共聴設備 等

電気通信工事 トンネル防災設備、道路情報システム
光ケーブルインフラ設備、市町村デジタル防災無線設備 等

太陽光発電事業 現在4か所にてソーラー発電所稼働中

指定管理者事業 松本平広域公園、アルプス公園 等の公共施設の管理運営

ほうじょう しえい


